

Jugendhilfeausschuss	03.07.2013
----------------------	------------

öffentlich

Vorlage Nr.	374/2013-4
-------------	------------

Stand	14.06.2013
-------	------------

Betreff Antrag der Fraktion Bündnis 90 / die Grünen vom 12.06.2013 betr. Graffiti-Konzept für die Stadt Bornheim

Beschlussentwurf

Der Jugendhilfeausschuss beauftragt den Bürgermeister, den Aufwand und die Kosten der Erarbeitung eines Graffiti-Konzeptes für die Stadt Bornheim zu ermitteln.

An der Entwicklung eines Graffiti-Konzeptes sollen neben Fachkräften der Jugendamtes, die Streetworker, ein/e Verteter/in des Bornheimer Jugendparlamentes, ein/e Vertreter/in der Jugendkultur-/Sprayerszene und der Polizei mitwirken.

Sachverhalt

Der Bürgermeister hat keine grundsätzlichen Bedenken gegen die Erstellung eines Graffiti-Konzeptes für den Bereich der Stadt Bornheim. Derzeit können aber noch keine Aussagen zum Aufwand gemacht werden. Darüber würde die Verwaltung in einer der nächsten Sitzungen berichten.

Anlagen zum Sachverhalt

Antrag